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“Questo è l’importante nella vita: 
aver visto una volta qualcosa, 
aver sentito una cosa tanto grande, 
tanto magnifica che ogni altra sia nulla 
al suo confronto; 
e anche se si dimenticasse tutto il resto 
quella non la si dimenticherebbe mai più”. 
 

(Kierkegaard) 
 
 
 
“Ecco, vi annunzio una grande gioia: 
oggi vi è nato un salvatore, 
che è il Cristo Signore”. 
    
   (Lc 2, 10-12) 
 
 
Godiamo ed esultiamo 
La salvezza è qui con noi! 
Buon Natale 


